

## **Protokoll:**

CDU-Fraktionsvorsitzende Schumann-Dreyer gibt zu Protokoll, dass Beigeordneter Flöck zugesichert habe, die Fußgängerüberquerung am Hauptfriedhof so zu lassen wie sie ist. Dies bestätigt Beigeordneter Flöck.

Die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen erklärt, dass Sie bezüglich ihrer Änderungsvorschläge aus der Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses von Seiten der Verwaltung das Signal erhalten habe, dass diese eingearbeitet werden und der Vorlage daher ihre Zustimmung geben.

Die FW-Fraktion führt aus, dass der gemeinsame Rad- und Gehweg stadteinwärts im Abschnitt Johannes-Jungglas-Straße / Lindenstraße nicht im Einklang mit den Empfehlungen von Experten zur Trennung des Rad- und des Fußgängerverkehrs stehe. Zudem weist sie darauf hin, dass die Fußgängerüberquerung vor dem Eingang zur Friedhofskapelle an der Eduard-Müller-Straße, wie im Ausschuss vorgestellt, erhalten bleiben müsse.